

旅するがっこう 旅するヒミツ基地

思いっきり雪遊び！！@おやまのおうち

NPO法人 くにたち農園の会  
東京都国立市谷保5119  
やぼろじ内（事務局）  
連絡先：042-505-7200  
kunitachinouen@gmail.com

迎えてくれたのは、東京では経験できない、真っ白な新雪のフィールド！！  
何をして遊んでもok！

ルールは、見えないところへ行かないことだけ！

へとへとになるまでたくさん遊び、真冬なのに汗をかいている子もいるくらい、思いっきり遊んでいました。手で握った雪玉を上から転がしていき、坂を下りきるころには、大人3人でも動かないほど大きな雪玉に！なんと100キロ以上にもなるそうです。雪は、GWまで残ってるようです。

そりで楽しく滑ったらその分歩いて登る…登るのは大変だけど、楽しいから登る！全身をめいっぱい使って遊びました。

おやまのおうちのお庭では、カラフルな雪で遊んだり、ジャンプ台を作ったり。ジャンプ台までのコースをみんなで掘り、誰がかっこよくジャンプできるか、そんな遊びを展開する子どもたち。その中には「オーナー」や「社長」の役割があり、見ていておもしろかったです。横には浅い川があり、誰かがドボンしないかとヒヤヒヤ（笑）

おやまのおうちは、普段は幼稚園とフリースクールとして運営されていますが、そこに通う地元長野の子どもたちは、そのコースを“掘る”ことはしないそう。理由は、「そりで行きたい方向にコントロールして滑ることができるし、掘ると滑りにくい」から。気持ちよく飛べるジャンプ台を作る方に夢中になっているそうです。

東京の子どもたちは、慣れないそりでは、行きたい方向に行けない…ならばコースを掘ろうと自分たちで考えて実践。まさに“経験値”の違いですね！！そんな話を子どもたちにもしてみたら、なるほど！次来た時はジャンプ台をもっと作りたい！！と意気込んでいました。思いっきり遊んだ後は、心と体が解放され、達成感に満ち溢れた清々しい顔をしていました！！

おやまのおうちの先生は、こう仰っていました。

遊びと勉強をバランスよく！

今の子どもたちは、遊びが足りない

何もない所で 自分で遊びを考え 発展させていく

自分の好きなことに とことん夢中になる

そんな経験を 子どものうちにさせたい

この思いは私たちも同じです。

初めて来てくれたお友達もすぐに馴染んで、とにかくずっと賑やか！！1日目と3日目にいったスキー教室では、初心者の子も最後には全員リフトに乗り、それぞれがステップアップ♪2泊3日の旅を終え、ひと回り大きくなった子どもたち。また旅に行きましょう！



★主な行程★

DAY1

朝6時に谷保駅集合。バス移動。  
スキー教室1回目を実施。

DAY2

「里山ようちえん おやまのおうち」  
（長野県）で思いっきり雪遊び！！

DAY3

スキー教室2回目を実施して帰路に。  
16時半ごろ谷保駅解散